



よつ葉便り

令和7年12月 第58号

12月もすでに1/3が終わろうとしています。1年とは長いようであつという間です。日々に追われ、この1年間を振り返ってみると一体何をしてきたのだろうと思います。いろいろなご縁を頂きながら、今年も走り抜けた1年だったようですが、このペースをいつまで保持できるか不安になりつつ、もっともっと施設が良くなる為に気持ちを新たにする師走です。来年は丙午であり非常に縁起の良い年のようにです。サラブレッドのような華やかさもない道産子馬ですが、地道に歩を進めまだ見ぬ芽糧の元となる大地をおこしていきたいと考えています。

【歌のボランティア】



11/19に歌レクのボランティアとして歌手の高崎さんと、入居者の片平さんの息子さんが2名で来所されました。皆さんに馴染みの曲を披露して頂いたので、一緒に口ずさんだりしておられ、歌から元気をもらっていたようでした。おしゃべりカフェもボランティアの方に入って頂いており、スタッフ以外の方にも協力を頂きながら施設運営ができている事に感謝です。



【潟山地区 グラウンドゴルフ大会】

11/23(日)は潟山地区のグラウンドゴルフ大会にお招き頂き、潟山地区の民家を寮として住んでいるミアンマーススタッフ2人と施設長、また、つれづれ2からも2名のスタッフが参加してきました。よつ葉は昨年に続いての参加でした。当日は秋晴れの清々しいなかで地域の方と2ラウンドさせて頂きました。2ラウンド目になる頃にはミアンマーの若いスタッフはコツをつかみ、1ラウンド目より少ない打数でまわりましたが、昨年に続きブービー賞を頂いたり、参加賞や抽選会などで沢山の賞品を頂いて帰りました。11/29には忘年会にも参加させて頂き、交流が一層進んだようでした。地域に根差した施設となるよう今後とも交流を図っていきたいと考えております。



【お願い】*私物の寝具・衣類等につきましては季節ごとにお持ち帰り頂き、状態の確認等をお願い致します。なお、衣類をお持ち頂く際は必ず記名をお願い致します。無記名の物があり困る場合があります。

*土曜、日曜については施設ケアマネが休みの場合が多い為、何かありましたら月～金の間でご連絡頂けますと対応がスムーズかと思います。ご不便をおかけして申し訳ありませんが、ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。